

## Condena Conavim violencia política contra Luisa Alcalde y Andrea Chávez

Recientemente, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde y la diputada federal, Andrea Chávez, han sido víctimas de violencia política mediante ciberacoso en redes sociales, por desempeñar sus cargos públicos. Ante esto, la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim) condenó los comentarios ofensivos hacia estas funcionarias.

https://laverdadnoticias.com/politica/Condena-Conavim-violencia-politica-contra-Luisa-Alcalde-y-Andrea-Chavez-20230622-0058.html